

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー
運転の上手い下手は関係ない

慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

- よく視る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

信号のない交差点 出合い頭に衝突

軽乗用車と軽ワゴン車が衝突 女性2人けが

◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇
◇「一時停止」…ただ止まれば良いのではなくて、「安全確認」◇

2021/8/24(火) 19:58

24日午後1時ごろ、宮城県の信号のない市道交差点で、軽乗用車と軽ワゴン車が出合い頭に衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた50代の女性と、軽ワゴン車を運転していた70代の女性が軽いけがをしました

信号のない、丁字路交差点

軽乗用車と自転車衝突

自転車の71歳女性が意識不明

◇信号のない交差点 相手は、『止まらないかも』しれません、『徐行』しましょう◇

2021/8/25(水) 12:22

25日午前7時13分、新潟県の信号のない県道の丁字路交差点で、軽乗用車と自転車衝突する事故が発生した。自転車に乗っていた女性(71)は意識不明の重体で、市内の病院に救急搬送された。

午後1時 酒酔い運転

信号待ちで停車していたワゴン車に追突 男を逮捕

◇『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」 飲酒運転厳禁！◇
◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか…◇

2021/8/24(火) 20:58

警察は24日、道交法違反(酒酔い運転)の疑いで、男(41)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午後1時25分ごろ、岡山県の県道で、酒に酔った状態で軽乗用車を運転し、信号待ちで停車していた、男性会社員(49)のワゴン車に追突。通行人からの110番で駆け付けた警察署員による飲酒検知で、呼気1リットル中0.9ミリグラムのアルコールを検出した。2人にけがはなかった。

バッテリーを積んだトラック

走行中に荷台から出火、炎上

道央道の江別東⇄岩見沢、通行止め

2021/8/25(水) 8:23

25日午前7時すぎ、道央道の江別東インターチェンジと岩見沢インターチェンジの間で、走行していたトラックの荷台から火が出て炎上しました。警察によりますと、運転していた男性は逃げ、ケガはありません。トラックの荷台には、バッテリーが積まれていたということです。